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De nuevo en este espacio, luego de tomarnos un des-
canso por la temporada de fiestas decembrinas. 
Antes de iniciar deseo expresarte, estimado lector, mis 
mejores deseos para que este año que inicia sean días 
de salud, de abundancia, prosperidad y éxito en cada 
cosa que emprendamos. 
Feliz Año 2025. 
Y PRECISAMENTE ESTE AÑO INICIÓ con mucha 
actividad en diversos renglones y en la grilla política, 
estos primeros días han sido algo intensos.
POR RUMBOS DEL AYUNTAMIENTO, el alcalde Toño 
Astiazarán inició el 2025 inaugurando la apertura de 
esa mega obra que se empezó por rumbos de la Colosio 
y Solidaridad, la cual durará un tiempo aproximado de 
14 meses, ya que es un paso a desnivel que permitirá 
desalojar el intenso tráfico vehicular que en ese crucero 
se registra día con día. 
Toño no ha dejado de trabajar desde el inicio de año, no 
sólo por la mega inversión en sí, sino porque la misma 
obra, le venía generando algunas inconformidades por 
parte de un sector, hay que decirlo, muy reducido de 
la población de Hermosillo. Incluso en un principio se 
llegó a pensar que los que le hacían “ruido” a la obra, 
eran comandados por el partido Morena en Sonora, 
pero según esto, dicen los morenistas que no sólo 
avalan la obra del ayuntamiento sino que se “deslindan” 
de los colectivos que han estado manifestándose en 

contra de que Hermosillo progrese y avance. 
Los inconformes tal parece que no estaban tan bien 
enterados de qué sí y qué no se hará en dicho paso 
a desnivel, pero todo indica que ya quedó todo 
debidamente aclarado, luego de que un grupo 
de funcionarios del ayuntamiento, tal como se los 
prometió Toño, estuvieron con ellos y les explicaron, 
sobre todo, de las áreas peatonales y ciclovías, que 
estaban cuestionando porque según ellos, no estaban 
contemplados en la obra. 
Ahora hay que esperar a que arranquen en su totalidad 
los trabajos que terminarán ofreciéndonos una manera 
más fácil de transportarnos no sólo a los automovilistas, 
sino a los peatones y ciclistas que por el lugar 
transiten. Es decir, habrá una mejor movilidad, lo que 
seguramente esta obra vendrá a darle una nueva cara a 
la capital de Sonora. 
¡Enhorabuena!
POR RUMBOS DEL PALACIO DE GOBIERNO, han 
tenido mucho trabajo quienes ahí laboran, pues el 
gobernador Alfonso Durazo --salvo el 1 de enero--, ha 
tenido días de mucha actividad no sólo en sus oficinas, 
sino en diversos puntos de la entidad, supervisando 
algunas tareas. 
Y más aún si estamos en la víspera de la toma de 
posesión del nuevo presidente de Estados Unidos, 
Donald Trump, quien trae a México del tingo al 
tango y a diario nos tupe con sus críticas o amargos 
comentarios. 
El gobernador Durazo y su equipo se preparan como 
estado fronterizo en lo que pueda darse una vez que el 
próximo 20 de enero, cuando el republicano llegue a la 
Casa Blanca, empiece a cumplir sus reiteradas amenazas 
de deportar a cuanto migrante se le ponga enfrente. 
Y ante una posible y multicitada deportación masiva 
de migrantes, esta semana el gobernador Durazo 
sostuvo una reunión en las oficinas consulares de 
México en Phoenix, Arizona, con autoridades estatales y 
consulares para afinar las acciones de apoyo a personas 
en situación de migración con servicios de salud, 
seguridad, asistencia humanitaria y jurídica, así como de 
orientación para su posible retorno a nuestro país.
A PROPÓSITO, ESTE domingo estará en Hermosillo 

el canciller, Juan Ramón de la Fuente, quien junto al 
gobernador Durazo viajarán a Phoenix para de cerca 
dar continuidad al programa con la atención a los 
migrantes. 
Días después, el gobernador partirá de ese lugar a un 
largo viaje a Taiwán, a quien ya visitó en una primera 
ocasión. El motivo de su gira por esa región de Asia, es 
continuar con los proyectos de inversión relativos al 
Plan Sonora de Energías, pero principalmente informarse 
de todo lo referente al proyecto de la producción del 
automóvil eléctrico Olinia, que anunció esta semana la 
presidenta Sheinbaum y en la que Sonora, todo indica, 
estaría participando en su manufactura. 
Esperemos a que el gober regrese con buenas noticias 
de inversión.
HABLAR DE SAMUEL OCAÑA, es hablar de mucha 
obra y beneficios para Sonora, pues el ex gobernador 
de Sonora trabajó incansablemente para conseguir lo 
que otros gobernadores, si mi memoria no me falla, no 
han logrado en todos estos años desde que el oriundo 
de Arivechi, obtuvo en su sexenio de 1979-1985.
Te comento, estimado lector, que conocí al Dr. Ocaña 
semanas antes de convertirse en gobernador de 
Sonora y para lo cual te platico la siguiente anécdota: 
Estando en el aeropuerto de Hermosillo con el entonces 
delegado del PRI en Sonora, Florencio Salazar, 
originario de San Luis Potosí y quien luego se convirtió 
en gobernador de su estado, me dijo: “te voy a presentar 
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Samuel Ocaña (+) acompañado de Juan 
Manuel Mancilla. 


